
令和４年度第２回北海道高等学校ＰＴＡ連合会理事会 議事録

日 時 令和４年１２月１０日（土） 15：00～16:50

場 所 ホテルポールスター札幌 ２階 コンチェルト

出席者 理事 １９名／２３名 （正副会長名６／６名、監事３名／３名、顧問３名／３名）

※欠席役員 なし

※欠席理事 佐藤正宗、梶本直哉、清水信彦、加澤雅裕

代理出席

伊藤良平道南支部副支部長（柏倉正の代理）

太田徹空知支部事務局長（坂井みづほの代理）

山崎孝人日高支部監査（吉津孝昭の代理）

※道高Ｐ連事務局 井村美彦、中山厚紀

※安全互助会事務局（井村美彦）、永井進、小田島美香

□理事会成立確認 井村美彦事務局長が、出席者が定足数を超えており理事会の成立を確認した。

□開会挨拶 村井為敦会長

□議長・議事録署名人選任

議 長 森下亮（釧路支部長）

議事録署名人 森下亮議長、遠藤卓監事

□議 事

１ 委員会報告

各委員会共通協議事項

「校則について考える」フリートークを行った。

(1) 健全育成委員会（福田梢委員長）

「高校生と語るつどい」は自分の子どもだけでなく多くの人々との話す機会があり､非常に意

義深いものがある。まだ、各校ともコロナの影響は残っており、ＰＴＡ活動にも制約があるし、

学校行事でも必ずしも通常の形とはなっていない状況にあり、今後に期待する。

(2) 研修委員会（森下亮委員長）

全道大会主管地区の検証では、大会や懇談会等の施設や、大会の運営者が適正に確保できるか

が重要であること、また、優位性のある開催地では開催頻度を上げる意見もあった。今後は委員

長、役員、事務局が連携し検証を進め、適宜、情報提供する。村井会長から補足説明があった。

(3) 進路対策委員会（大石昌明委員長）

札幌西高校の大谷委員(同校副会長）から進路指導の流れや進路情報の提供などについて説明

があり、親も含めて様々な情報を共有し効果的な進路相談を行うことが大切であることや、進路

を取り巻く情勢の変化への親の適切な対応の必要性などについて確認された。

(4) 調査広報委員会（清原孝志委員長）

ホーページの充実に向けた協議を行った。「各校ＰＴＡ｣掲載記事が未だ十分ではないので、

提出に向けた学校への働きかけを強化することが必要であることや、全道大会の配信映像は年

末まで視聴が可能なので活用の励行について確認された。

２ 審議事項

(1) 令和５年度道高Ｐ連事業日程

中山厚紀事務局次長より提案説明があり、質問・意見はなく可決された。村井会長から事業

計画策定や繰越金への対応について補足説明があった。

(2) 令和４年度道高Ｐ連決算見込・令和５年度暫定予算（別冊）

中山次長より提案説明があり、質問・意見はなく可決された。

(3) 事務局職員就業規程（第28条､第44条、第46条）の改正

村井会長から、事務局職員のうち、局長は校長、次長は事務長を経験者し退職した者(満60

歳以上）を採用してきたが、両者の道教委の再任用の運用方法に違いがあり､定年延長も控え

ており、今後は62歳～65歳程度の者が事実上の対象となることが見込まれることから、満60



歳以上で採用した者については定年制ではなく５年間の雇用期間制を導入して人材を確保す

ること、並びに基本給及び管理職手当は平成29年２月の改正後４年半以上にわたり据え置か

れており、兼務職員の業務の困難性や道教委の再任用職員の給料の改定などを総合的に考慮

し､基本給及び管理職手当の規程を見直す旨提案説明があり、質問・意見はなく可決された。

３ 報告事項

(1) 全国高Ｐ連第２回委員会関連情報等報告

健全育成委員会（村井為敦会長）、研修委員会（辻麻紀副会長）、進路対策委員会（海老

田憲人副会長）、調査広報委員会（髙橋憲司副会長）から報告を行った。

(2) 第71回全国高Ｐ連大会（石川大会）報告

井村事務局長より説明を行った。

(3) 第72回北海道高等学校ＰＴＡ連合会大会（後志大会）日程等

森禎樹後志支部長より準備状況の説明を行った。

(4) 令和５年度道高Ｐ連総会日程

中山次長より説明を行った。

(5) 第72回全国高Ｐ連（宮城大会）日程等

中山次長より概要及び旅行取扱会社（名鉄観光）等について説明を行った。

(6) 令和４・５・６年度支部事務局長校一覧

(7) 令和４年度道高Ｐ連加盟校一覧

(8) 令和４年度全国高Ｐ連賠償責任補償制度加入校一覧

(9) 全道大会・高校生と語るつどい事業ローテーション

中山次長より(6)～(9)について説明を行った。

４ 諸連絡

(1) 役員・理事・支部長校等の交代時期

(2) 令和５年度年度総会における各支部代議員選出について

中山次長より(1)～(2)について説明を行った。

(3) その他

なし

５ 「北海道高等学校安全互助会」関連事項（別冊）

井村美彦北海道高等学校安全互助会事務局長より、健康安全普及啓発新規事業の概要、11月

末までにおける共済金の給付状況及び傷病などの発生状況について説明を行った。

□監事講評

堀川貴庸監事より監事講評を行った。

□議長退任

□研修

北海道教育の日制定記念行事から

「地域との連携・協働事業～子ども食堂について」

北海道高等学校ＰＴＡ連合会副会長 辻 麻 紀

「令和５年度全国高等学校総合体育大会(インターハイ）の概要」

北海道教育庁学校教育局高校総体推進課長 松 井 晃 之 氏

□閉会挨拶（会長）

令和 年 月 日

議事録署名人（議 長） 印

（監 事） 印


